

## **Gerätemeeting in Büron vom 28. März**

### **Kaya Dimmler mit der Goldmedaille**

Die Wettkampfsaison der Kategorien 5 bis 7 wurde eröffnet am Samstag, 28. März 15 mit dem Gerätemeeting. Von der Geti starteten lediglich die K5-Turnerinnen – einige zum ersten Mal in dieser Kategorie, andere bereits als routinierte K5-Turnerinnen.

#### **Kategorie 5 (120 Turnerinnen)**

Kaya Dimmler zeigte mit einer konstanten Leistung an allen vier Geräten ihr Können und wurde mit der verdienten Goldmedaille belohnt. Herausragend sind die Noten an den Ringen (9.70) und am Reck (9.65)! Aber auch an den anderen zwei Geräten zeigte sie eine bestechende Sicherheit.

Kim Jud erreichte den undankbaren vierten Rang, zeigte aber auch einen fehlerfreien Wettkampf und konnte sich nichts vorwerfen lassen.

Die eigentliche Überraschung war aber Noana Küng, die sich hinter Kim auf dem fünften Rang klassifizierte. Noana hat als motorisch begabte und zudem sehr fleissige Turnerin im letzten Jahr grosse Fortschritte erzielt und konnte diese im Wettkampf abrufen.

Wenn man bedenkt, dass sich lediglich zwei welsche Turnerinnen auf's Podest verirrt, und somit unsere drei Geti-Turnerinnen verbandsintern die ersten drei Ränge belegten, verspricht dies einiges für die zukünftigen Wettkämpfe in dieser Saison.

Nina Kottmann erreichte in ihrem ersten K5-Wettkampf den guten 28. Rang und die begehrte Auszeichnung. Sie weiss, wo bei ihr noch Optimierungspotenzial vorhanden ist, und wird in den kommenden Trainingswochen noch viel üben.

Für die anderen K5-Turnerinnen hängen die Trauben noch etwas hoch in dieser für sie neuen Kategorie. Den Kopf darf man aber nie hängen lassen – im Gegenteil – jetzt erst recht!

März 15, Aldino Ragonesi